

和田小学校だより

2学期も順調なスタートです！

～2学期もコロナに負けず「あ・は・は」を頑張ります！！～

和田小学校 校長 内田弘之

2学期が始まりました。最初の1週間は、学校生活のリズムを取り戻すために、時間割りに沿って学校生活を送りました。その結果、子ども達は落ち着いて学習に取り組む事ができました。2週目からは、秋季大運動会の練習が始まり、特別時間割りで練習に励んでいます。上・下学年それぞれの表現運動や赤・青・白の色別応援合戦などに、熱のこもった姿を見せてくれています。運動会当日の様子については、次回お伝えします。今回は、その他の様子についてお伝えします。

8月24日(月)より、2学期が始まりました。どの学年の児童にも笑顔で出会うことができ、うれしく思いました。始業式は、体育館で行いました。代表児童が、学習や生活に関する目標など、2学期から頑張ることを発表しました。また、2学期は「あきらめない」「はっきりいう」「はげましあう」、それぞれの頭文字をとった「あ・は・は」を目標にして、何事も最後までやり遂げて、自分の気持ちをはっきりと伝えて、声をかけ合って協力しながら目標を達成して欲しいと思います。



9月6日(日)に、PTA 除草作業が行われました。地域の老人クラブの方々や保護者の方々、教職員で協力をし合いながら、心地よい汗をかくことができました。皆様に一生懸命に取り組んでいただき、校庭や前庭がとてもきれいになりました。きっと、子供たちは、休憩時間に走り回ったり、運動会練習を

頑張ったりするなど、カいっぱい活動することでしょう。地域の皆様、保護者の皆様、お世話になり、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

9月11日(金)に、全校朝会を行いました。9月12日は、「とっとり県民の日」ということで、鳥取県の特産物や自然など、鳥取県の魅力を、楽しいクイズにして紹介しました。ちなみに、クイズの一部をご紹介します。「鳥取県の花は何でしょうか?」「鳥取県の鳥は何でしょうか?」皆さんは、もうおわかりですよ。正解は、「梨の花・おしどり」です。



和田地区敬老福祉大会(式典) 9月9日 於:和田公民館

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、例年のような敬老会は開催できませんでしたが、米寿と新会員の方に来ていただき、式典を行いました。

敬老会対象の方全員にささやかな記念品をお渡しするよう準備していますが、米子市内で新型コロナウイルス感染者が確認されたため、お届けは9月下旬から10月初旬になります。今後の状況によってはずれ込むこともありますのでご了承ください。



～～ わだつみ塾 ～～

《歴史講座》

8月26日(水)、ことぶき劇団ふたり(榎野省吾氏・島谷修氏)を講師にお迎えして、歴史講座「古事記 山陰の神々をたずねて」～伊邪那岐の神・伊邪那美の神～を開催しました。現地に足を運び自分たちの目で確認しながら作られた資料でわかりやすく説明していただきました。



《家庭教育講座》

9月11日(金)、鳥取大学講師の青砥ダイアンさんに家庭教育講座「イギリスと日本の教育」と題して、イギリスと日本の教育制度の違いについてお話していただきました。



ふらっと、運動体験!! ふれあいの里会場 再開のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大の防止のため事業を自粛していましたが、10月からすべての会場で再開します。

外出自粛により、「体力が落ちた」「足腰が弱くなった」など体に不安のある方は、ふらっと立ち寄って気軽に運動を始めてみませんか。健康運動指導士によるアドバイスのもと、ご自身のペースで運動していただけます。ご利用の際は、水分補給用のドリンクや汗拭きタオルをご持参ください。

■対象 市内在住の65歳以上の方(介護認定のある方を除く)

■利用料 1回150円

■10月開催日時 2, 9, 16, 19日(予約不要)いずれも、14時～16時

■お問い合わせ 米子市健康対策課 23-5458